

# Handi'chiens, qu'est ce que c'est ?

---

**Handi'chiens** est une association qui a vu le jour en 1989. Le but de cette association est de former des chiens pour les remettre gratuitement à des personnes en situation de handicap.

Il faut **vingt-deux mois** pour éduquer un chien d'assistance. Mais cela coute cher... environ **15 000 euros** pour éduquer celui-ci.

Pendant une crise d'épilepsie, le chien va s'allonger et essayer d'apaiser la personne victime de la crise. Les chiens servent aussi à des personnes autistes, trisomiques ou pour les personnes à mobilité réduite. C'est donc pour cette belle cause que nous faisons une vente, courant mai où chacun pourra participer.

Nous vous attendons nombreux.

